



Du doute à la foi

Message du culte du dimanche 26 juillet 2020

Lecture : Jean 20.24-29

Message apporté par Joachim Brunel

Traverser une période de doute n'est jamais simple. On se pose mille questions, on ne sait plus ce qu'on doit croire. Parfois, ce doute nous envahit au point que nous n'arrivons pas à nous en sortir.

Mais dans ces moments-là, Dieu est présent pour nous aider, pour nous accompagner et ranimer notre foi. Il l'a fait avec Thomas et le fait encore avec nous aujourd'hui parce qu'il nous aime.

Pour voir ou revoir le culte du dimanche 26 juillet 2020 : <https://youtu.be/QH-NJPc2II0>

Pour nous contacter : contact@eglise-m.fr

Recevez les nouvelles de l'église par email : <https://www.eglise-m.fr/newsletter>

Kids à la maison : <https://www.eglise-m.fr/kids-a-la-maison>

Eglise M

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com